

# Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO  
calendario@clarin.com

## PARA AYUDAR ESTA SEMANA

### Asociación de Lucha Contra la Epilepsia

Responsable: Beatriz González Gartland

Teléfono: (011) 4862-0440

E-mail: asoalce1961@gmail.com

**Web:** [www.alceargentina.org](http://www.alceargentina.org)

**Actividades que realiza:** organización social fundada en 1961 cuya misión es la protección integral del enfermo epiléptico y su familia. Brinda atención psicológica y neurológica, promueve la investigación científica y apoya a las familias.

**Necesidades:** socios benefactores que colaboren

de forma regular para ayudar a sostener los servicios que presta de forma gratuita. Durante la pandemia se hizo cargo de varios pacientes que por el contexto dejaron de ser atendidos en hospitales públicos. Para más información, ingresar a la web que figura más arriba (ver "cómo colaborar").

## COMPROMISO CON LA INFANCIA

# Un espacio para crecer

En pleno inicio del ciclo lectivo 2022, la ONG Aldeas Infantiles SOS Argentina invita a sumarse a la campaña *Demos vuelta la realidad de los chicos* para acompañar la apertura de dos nuevos centros comunitarios en Córdoba y Mendoza.

"La pandemia impactó de manera directa en las infancias y las adolescencias. Hoy, en la Argentina, millones de niños y niñas viven en situación de vulnerabilidad", señalan desde Aldeas Infantiles SOS Argentina, una organización sin fines de lucro dedicada a la atención directa y personalizada de chicos en situación de riesgo y abandono. Presente en el país desde hace más de 40 años, acompaña a las familias para que puedan cumplir un rol protector y recibe en *cuidado alternativo* a niños privados del cuidado de sus familias.

Este mes, en simultáneo con el comienzo del ciclo lectivo 2022, la ONG invita a la comunidad a sumarse a la campaña *#DemosVueltaLaRealidadDeLosChicos* para acompañar la apertura de dos nuevos centros comunitarios en las provincias de Córdoba y Mendoza. "Queremos que más niños y niñas puedan crecer bien cuidados y vivir su infancia en plenitud", subrayan desde la organización, que a través de su red de centros acompaña a más de 7.000 chicos, adolescentes y jóvenes de todo el país.



FOTO: ALDEAS INFANTILES SOS ARGENTINA

**Crecer en plenitud.** Aldeas Infantiles invita a la comunidad a sumarse al apoyo para la creación de nuevos centros comunitarios.

"Nuestros centros comunitarios forman parte del programa de Fortalecimiento Familiar y Desarrollo Comunitario. Allí ofrecemos alimentación, apoyo en la educación, control de salud, estimulación y desarrollo infantil, control de peso y talla, recreación y cuidado de calidad", explica Alejandra Perinetti, directora nacional de la ONG. Y agrega: "Este año tenemos un desafío enorme por delante ya que llegaremos a más familias con las aperturas de los Centros en Córdoba y Mendoza,

donde la situación que se vive es dramática".

En la actualidad, Aldeas brinda un entorno familiar a chicos privados del cuidado de sus padres en sus sedes de Mar del Plata, Córdoba, Luján y Oberá, y ofrece apoyo a las familias a través de centros y hogares comunitarios en Rosario, Mar del Plata y Luján. Sus programas de Fortalecimiento Familiar y Prevención del Abandono Infantil completan su trabajo para garantizar el derecho de los chicos a vivir en familia.

## DIRECTORIO

### • Aldeas Infantiles SOS

(011) 5352-2000

**Twitter:** @AldeasArgentina

**Facebook:** @aldeassosargentina

**E-mail:** info@aldeasinfantiles.org.ar

**Web:** [www.aldeasinfantiles.org.ar](http://www.aldeasinfantiles.org.ar)

## ¿CÓMO COLABORAR?

Ingresando al sitio [www.demosvueltalarealidadde loschicos.org.ar](http://www.demosvueltalarealidadde loschicos.org.ar) podés sumarte a la nueva campaña de Aldeas Infantiles SOS y colaborar con la apertura de los nuevos centros comunitarios de Córdoba y Mendoza.

## 7000

Es el número total de niños, niñas, adolescentes, jóvenes y sus familias que participan de los programas de Aldeas Infantiles SOS en sus sedes de Rosario, Mar del Plata, Oberá, Luján, Córdoba y CABA.

## ACERCA DE ALDEAS INFANTILES

Aldeas Infantiles SOS es una ONG independiente y sin fines de lucro que trabaja desde hace más de 40 años en el país. Fue fundada en 1949 por el médico austriaco Hermann Gmeiner y su trabajo está inspirado en la Convención de los Derechos del Niño de la ONU. Entre otras acciones, recibe en cuidado alternativo a niños privados del cuidado de sus familias.

Fundación

**Noble**  
Grupo Clarín

RED SOLIDARIA

[Fundacionnoble.org.ar/calendario](http://Fundacionnoble.org.ar/calendario)

/fundacionnoble

/fundacionnoble